

HISTORIA DE LA IGLESIA DE CAMARGO

Transcurría el año de 1956, cuando la Palabra de Dios se comenzó a predicar en esta cd., por algunos hno. Que radicaban en Delicias, Meoqui, Ojinaga, Escalón y la Perla; estos evangelistas junto con los hnos. y oyentes se reunían a adorar e Dios en un cuartito de una vecindad ubicada por las calles, Felipe Ángeles y Ojinaga, donde vivía la hna. Chavelita.

Una mujer que apoyo la Obra de Dios, fue la hna. Juanita Rojas, quien amablemente prestaba su casa para que se llevaran a cabo los cultos, ella vio la necesidad de prestar un cuarto a un lado de su tienda de abarrotes, ubicado en Fernando Montes de Oca.

Debido al lento crecimiento pero firme, del grupo de hnos. vieron la necesidad de tener ya un lugar propio donde seguir adorando a Dios; y el día 08 de Junio de 1976, se serró el trato de compraventa de un lote y medio de la manzana 35, ubicado en la calle 02 de Abril.

La construcción del Templo inició con un cuartito de bloc, donde se realizaban los cultos, dicho cuarto forma hoy parte de la casa pastoral.

El Templo donde hoy nos encontramos reunidos, se empezó a construir en el año de 1985, con 6 mts., de ancho X 16 de largo, donde 8 Dorcas y 5 Varones era el total de esta congregación.

Mientras se construía el Templo, los hnos. Construyeron una enramada para protegerse del clima.

Fue hasta le llegada del diacono evangelista, Emeterio Reta García quien juntamente con 14 hnos. terminaron de forma entusiasta lo que se había iniciado; y fue hasta el mes de Septiembre del año 1990, cuando se terminó la construcción del nuevo Templo; y ya con una membrecía de 39 hnos.; y que gracias su apoyo, que no dejaron de trabajar para lograr lo cometido.

El pulpito que hasta la fecha se utiliza, fue donado por la 1ra. Iglesia de Delicias a cargo del hno. Pedro Castañeda.

En el mes de Julio de 1990, durante la convención distrital del norteen cd. Juárez, Chihuahua; fue ordenado al ministerio el hno. Emeterio Reta García Jr., después de haber culminado sus estudios en la cd. de Torreón Coahuila, en el mes de mayo de ese mismo año.

Siendo las 10:00 horas am. Del 12 de Octubre de 1990, fue consagrado este Templo por nuestro Obispo supervisor del norte, el hno. Simón Barrientos Silos, siendo ya pastor el hno.Emeterio Reta García Jr.

LISTA DE HNO. QUE HAS ESTADO DE ENCARGADOS O PASTORES EN ESTA IGLESIA:

Hno. Antonio García ... Encargado.

Hno. Marcelo Reyna ... Encargado.

Hno. Ezequiel Flores ... Pastor.
Hno. Daniel Niño ... Encargado.
Hno. Cesar Domínguez ... Encargado.
Hno. José Vázquez ... Encargado.
Hno. Elías Ríos Pastor.
Hno. José Carreón Pastor.
Hno. Efrén Mijares ... Encargado.
Hno. Zenón Velo Encargado.
Hno. Daniel Máynez ... Encargado.
Hno. Emeterio Reta García Jr. ... Pastor.
Hno. Alberto Rodríguez ... Pastor.
Hno. Elías Salazar ... Encargado.
Hno. Rafael Barbosa ... Pastor.
Hno. Francisco Licón Pastor.
Hno. Javier Lara Hernández Pastor actual